

**Reporte de Actividades de Septiembre de  
2025.**  
**Dirección de Cultura del Gobierno Municipal de El Limón**

Se comenzó con los preparativos del primer informe de gobierno 2024-2025 se empezó haciendo cotizaciones para ver sobre la comida y sobre la música que estará ese día al mismo tiempo se comenzó con la información que se dirá ese día sobre todo lo que se ha realizado por la parte de la dirección de cultura.

Se siguió realizando decoracion para colocar en el jardín principal y jardín bicentenario.

Se comenzó poniendo lazos en la calle principal donde pasara el desfile el día 16 de septiembre.

El día 10 de septiembre tuvimos una visita de los supervisores de Ecos de Guadalajara donde vinieron a supervisar las instalaciones de la casa de la cultura y a revisar como han avanzados los niños de Ecos.

El día 11 de septiembre se empezó con los arreglos para el primer informe de gobierno.

El día 12 de septiembre se realizó el primer informe de gobierno comenzamos con colocando las sillas donde se sentara la gente, a las 7:30 comenzó el informe del DIF y ya después el de la presidencia terminando el informe empezó a tocar la banda briza azul y se comenzó a entregar tamales, café y canela a la gente que asistió al informe de gobierno.

El día 15 de septiembre se comenzó con los arreglos para el grito de independencia colocando el tablado en frente de la presidencia y también colocando sillas alrededor del jardín bicentenario, por la tarde noche se contó con la presencia del Ballet Raramuri infantil y juvenil terminado el Ballet se les entregó una cena a todos los participantes del Ballet, luego contamos con la presentación del Mariachi Juvenil la Grana terminando el mariachi se presentó el tradicional grito de independencia que lo realizó el presidente municipal contando con pirotecnia y bombas de luz.

El día 16 de septiembre se realizó el tradicional desfile de la independencia contando con las participaciones del presidente municipal la presidenta del Dif, trabajadores del ayuntamiento y Dif, ejidatarios y todas las escuelas kínder, primarias, secundaria y preparatoria, también se contó con la presentación de la banda briza azul, al terminar el desfile se realizaron los honores a la bandera se repartieron lechuguillas a todos los participantes del desfile, luego se realizó la feria del chicharrón donde se entregaron tacos de chicharrón tacos dorados a toda la gente, luego comenzó el concurso de globos, luego se contó con la participación de Rafa D Luna, luego comenzó con el tradicional palo encebado donde varias personas participaron, en la noche se presentó el grupo éxodo.

Se continuó con las manualidades para el festejo del día de muertos haciendo flores de cempasúchil con papel crepe.